Protokoll Fachschaftsratssitzung 05.06.2024

Sitzungsleitung: Jacob Schupp, Kim Dreilich

Protokollführung: David Rösler Sitzungsbeginn: 20:05 Uhr



- Der Fachschaftsrat war beschlussfähig. -

Inhalt

1. Ankündigungen	1
2. Genehmigung des Protokolls vom 29.05.2024	1
3. StuRa-Bericht	1
4. Juraball-AK	1
5. Awareness-AK	1
6. Ersti-AK	2
7. Ausleih-AK	3
8. Verschiedenes	3

1. Ankündigungen

Jacob weist darauf hin, dass man immer noch für den Fachschaftsrat kandidieren kann.

Hinweis, dass GO-Anträge entsprechend der StuRa-GO zulässig sind. Mit beidhändiger Meldung.

2. Genehmigung des Protokolls vom 29.05.2024

Protokoll einstimmig genehmigt.

3. StuRa-Bericht

Die Triplex-Mensa soll ausgebaut werden. 4000 Essen pro Tag, sobald Marstall geschlossen wird. Es wird Container geben im Außenbereich, um den entstehenden Bedarf zu kompensieren. Die Mensa Bergheim wird eröffnet werden (mit Springbrunnen). Generell mehr Flächen draußen. WLAN in der Triplex wird "schwierig". Auf Lernplätze wird bei der Erweiterung geachtet. Noch keine Lösung für das Marstall Café gefunden.

4. Juraball-AK

Die Vorbereitungen laufen. Tanzkurse werden nächste Woche stattfinden.

5. Awareness-AK

Lena tritt als Leitung zurück und schlägt Coci als Nachfolge vor. Wahl von Coci in die Ak-Leitung. Einstimmig angenommen.

Der Fachschaftsrat Jura beschließt, dass folgende Personen Mitglieder des AKs sind und alle anderen nicht mehr Teil davon sind:

Emily Trujke, Johannes Rüth, Lena Popp, Amelie Link, Caroline Schnetzer, Jacob Schupp, Karla Gusek, Kim Dreilich, Ana Werner, Ariana Fedotkina, Christoph Weinz, Daniel Hering, Ekkehard Schröder, Emma Mörmann, Emma Schick, Jana Warrinnier, Lara Berger, Luise Hamsch.

Mitglieder sind einstimmig bestätigt worden.

Neu gewählt in den AK werden:

Thomas Henze
Oona Maisch
Erik Stramka
Jonas Höckmann
Wiebke Häser
Daria Espenhain
Celine Kreutz

Wurden einstimmig gewählt worden.

6. Ersti-AK

Keiner des Ersti-AKs anwesend. Die Unter- AKs werden trotzdem gewählt Es wird diskutiert ob der Mittagsessen-AK gewählt werden soll. Dagegen wird angeführt:

- Die Erstis könnten sich in Kleingruppen auch selbst einen Ort zum Essen suchen.
- Dadurch können sie grundsätzlich selbst bestimmen, was sie essen und müssten nicht teures Essen bestellen, das ihnen nicht einmal wirklich zusagt.
- Das bedeutet gleichzeitig auch weniger Aufwand für den Ersti-AK.
- Ein Socializing und Kennenlernen kann auf diese Weise trotzdem gewährleistet werden; beim bisherigen Mittagessen unterhalte man sich auch nur mit sehr wenigen Leuten, da man, sobald man im Restaurant ist, an kleineren Tischen sitzt.
- Das angeführte Gegenargument, die Erstis würden hierbei nur in ihrer üblichen Freundesgruppe hängen, wurde mit dem Hinweis darauf zurückgewiesen, dass es sich bei dem Mittagessen um die erste Veranstaltung des Ersti-AKs handele und hier noch gar keine Gruppen entstanden sein können.

Dafür wird angeführt:

- Das Mittagessen biete in der bisherigen Form eine bessere Möglichkeit des Socializings.
- Die Erstis kennen sich in Heidelberg nicht aus, auch wenn man ihnen Vorschläge zu Restaurants etc. gibt, könnten sie damit überfordert sein. Es ist zumindest umständlicher für die Erstis sich noch einigen zu müssen. So würden alle bei McDonalds.
- Es sei nicht sicher, dass die Erstis in den Restaurants Plätze finden, wenn diese nicht reserviert wurden.

GO-Antrag von Jonas die Redeliste zu schließen. Ohne Gegenrede angenommen GO-Antrag von Fabian die Redeliste zu öffnen mit Mehrheit auf Sicht abgelehnt.

Abstimmung, ob eine Mittagessen-AK gewählt werden soll: Ergebnis der Abstimmung: 12 dafür/ 1 dagegen/ 1 Enthaltung (damit angenommen) Keiner möchte den Mittagessen-AK übernehmen – daher wird niemand gewählt.

Wahl der AK Leitung des Wochenende-AK

Efecan Günes und Emily van Rahden Leitung

Ergebnis der Abstimmung: Einstimmung gewählt

Wahl neuer Mitglieder in den Wochenende-AK:

Maxi Pohl

Thomas Henze

Vivika Kreye

Antonin Haupt

Victor Zirngibl

Ergebnis der Abstimmung: Mit einer Enthaltung gewählt worden.

7. Ausleih-AK

Die zweite Box ist wieder da.

8. Verschiedenes

Dr. Kaiser sucht Studis für die neue Website (Neue Bilder für diese), bei der auch neue Inhalte kommen werden.

Jacob macht darauf aufmerksam, dass die Studienplätze in den USA bekanntgeben wurden. Frist ist der 22.10.2024.

Ende der Sitzung 20:51 Uhr

Das Protokoll wurde genehmigt in der Sitzung vom 12.06.2024 gezeichnet:

K. Dreilich J. Schupp

Sprecherin und stellv. Sprecher der Fachschaft Jura Heidelberg